



NOS SOINS SIGNATURE OUR SIGNATURE TREATMENTS

Offrez-vous une parenthèse bien-être avec nos massages sur mesure. Choisissez parmi notre sélection de bougies de massage aux parfums naturels et laissez-vous emporter par une expérience sensorielle unique.

Bougie de massage fleur d'oranger

Douce et suave, elle nous rassure et nous berce. Une parenthèse réconfortante.

Orange blossom massage candle: soft and gentle, it soothes and cradles you. A soothing refuge.

Bougie de massage fleur des îles

Solaire et envoûtante, une escale paradisiaque chargée d'exotisme pour rêver le temps d'un massage.

Island flower massage candle: sun-kissed and enchanting, a heavenly, exotic getaway for a dreamy massage.

Bougie de massage fleur de jasmin

Puissante et envoivrante, elle a le pouvoir de réduire le stress et de favoriser la détente pour créer une atmosphère propice à la relaxation.

Jasmine flower massage candle: both powerful and exhilarating, it has the power to reduce stress and promote relaxation, creating an atmosphere conducive to relaxation.

30mn | 75€ + 45mn | 105€ + 60mn | 130€ + 80mn | 170€

POSSIBILITÉ EN DUO





NOS MASSAGES OUR MASSAGES



Massage relaxant ou sportif selon votre humeur

Massage à l'huile chaude. Relaxe les muscles et apaise l'esprit pour un moment de détente absolu.

Hot oil massage. Relaxes muscles and calms the mind for a moment of total relaxation.

Massage aux pierres de sel d'Himalaya

Améliore la circulation sanguine et détend les tensions musculaires grâce à la chaleur enveloppante des pierres de sel d'Himalaya.

Improves blood circulation and relieves muscle tension through the enveloping heat of Himalayan salt stones.

Massage future maman

Réalisé à partir du 2^{ème} trimestre jusqu'à 8 mois de grossesse*. Massage à l'huile chaude d'amande douce, moment de connexion entre maman et bébé qui vous bercera et vous invitera à un lâcher prise total.

Offered from the second trimester up to 8 months of pregnancy.*

A massage with warm sweet almond oil, a moment of connection between mother and baby that will soothe you and invite you to total relaxation.

30mn | 75€ ♦ 45mn | 105€ ♦ 60mn | 130€ ♦ 80mn | 170€

POSSIBILITÉ EN DUO

*Un justificatif médical sera à fournir lors de la prise de rendez-vous.
A medical certificate must be provided when making the appointment.



NOS RITUELS MAGIQUES OUR MAGICALS RITUALS



Rituel inspiration Japonaise

30 min | 75€

Rituel douceur et hydratant qui vous relaxera grâce à un gommage du corps et une application de serviettes chaudes. Une hydratation profonde pour un effet peau neuve.

A gentle, moisturising ritual that relaxes you with a body scrub and the application of warm towels. Deep hydration for a new skin effect.

Rituel ensorcelant

80 min | 170€

Rituel douceur et hydratant pour le corps. Évadez-vous avec un gommage et un enveloppement du corps qui sublimeront votre peau. Une hydratation profonde pour un effet peau neuve.

A gentle, moisturising ritual for the body. Escape with a body scrub and wrap that will sublimate your skin. Deep hydration for a new skin effect.

Un coup de baguette

90 min | 185€

Rituel magique sur mesure, détendez-vous avec un massage relaxant à l'huile chaude suivi d'un soin du visage pour un moment de lâcher prise.

A magical made-to-measure ritual, where you relax with a soothing hot oil massage followed by a facial treatment for a moment of letting go.

Le chaudron magique

45 min + 2 x 60 min | 330€

Offrez-vous une pause ressourçante avec un gommage et un enveloppement corporel, suivis d'un massage relaxant à l'huile chaude. Terminez par un soin du visage personnalisé, pour sublimer et raviver l'éclat de votre peau. Possible sur 2 jours.

Treat yourself to a rejuvenating break with a body scrub and wrap, followed by a relaxing hot oil massage. Finish with a personalised facial treatment to enhance and revive your skin's radiance. 2-day possibility.





NOS SOINS POUR ENFANT

CHILD CARE

Soins créés spécifiquement pour les enfants. Adaptés à leurs morphologies, à la sensibilité de leur peau, et respectueux de leur intimité.

Mon soin relax

1^{er} massage bio pour enfant. Favorise la détente, le repos et la confiance en soi, dans le respect de l'intimité de l'enfant.

The 1st organic massage for children. Promotes relaxation, rest and self-confidence, while respecting the child's privacy.

Ma douce frimousse

1^{er} soin visage bio pour enfant. Maintient la vitalité et l'hydratation de la peau, dans le respect de la morphologie de l'enfant.

1st organic face care product for children. Maintains the skin's vitality and hydration, while respecting the child's morphology.

Complicité Parents & Enfants

Moment de détente partagé, favorise l'attachement, l'écoute et la complicité.

A moment of shared relaxation that encourages bonding, listening and complicity.

30mn | 75€ + 45mn | 105€

DE 6 À 14 ANS / FROM 6 TO 14 YEARS OLD



TOOFRUIT
Les soins pour enfants

